

令和2年12月11日

発行 夕張市学校運営



第4回夕張市学校運営協議会を開催しました

幼稚園、小・中学校の各部会から活動報告がありましたので、その概要をお知らせします。

【幼稚園部会(ユーパロ幼稚園)】

◎ファミスタ第3回目の取組

おうちの方の感想・意見(抜粋)

- 「サンタさんにお手紙を書けるようになりたい。」と目標を立ててひらがな。 を書く練習を積極的に取り組んでいました。
- -生懸命取り組んでいました。このごろファミスタカードをもってかえっ たら、自分で何をしようかと考えるようになりました。
- 自分からすすんで「ファミスタ!」と取り組んでいたのが、印象的でした。 成長が感じられました。
- ファミスタチャレンジのおかげで、久々に手紙を書くことで、ひらがなの 練習ができました。
- 最近はカタカナの練習を自主的にやっています。このまま続いてくれたら と思います。

「おうちの人から言われた…」からではなく、「自分で」とか興味をもって とか「…が好きで」というように、自分のやりたいことを見つけるのが上 手になった人が増えてきました。

【小学校部会(ゆうばり小学校)】

◎【おはこん】運動の取組

あいさつができる『ゆうばり』にしよう!というスローガンのもと 11月4日(火)から7日(金)までの期間、登校時にすれちがった人に「お はようございます」「こんにちは」と元気よく挨拶する運動を行いました。

学校運営協議会の委員が小学校前に立ち、児童達と 挨拶を交わしていました。期間中、意識して挨拶をしよう という雰囲気があったのがよかったです。また、普段の生 活の中でも、挨拶ができる児童が増えてきている感じがあ ります。市民の皆様のご協力ありがとうございました。



【中学校部会(夕張中学校)】

- ◎『継続的にできる』『持続可能な』『コミュニケーションの機会の拡充』の取組
 - 市民文化祭などの機会を利用して、中学生が授業で取組んだ美術の作品等を 「りすた」に展示しました。今後もこの活動を継続し、作品を見た地域の方 と中学生との対話が生まれることを期待しています。 なお、地域の方との交流を深めるために、感想を記帳
 - 『りすた』周辺の花壇づくりや草とりなどを中学生に手伝 ってもらうことで、地域の方と、「あいさつ」「コミュニケーション」を交わ



してもらえるようにできたらよいと思います。

す機会となり、つながり を深めることができる ので、来年度実施してい きたいと考えています。